

Moin zusammen,

das Jahr 2022 neigt sich dem Ende zu und das schönste Fest im Jahr

„WEIHNACHTEN“

steht vor der Tür. Corona ist zur nebenläufigen Gewohnheit geworden und andere Katastrophen bestimmen, wie an einer Schnur herangezogen, unseren Alltag.

Dennoch hatten wir im September einen wunderschönen Verbandstag mit 106 anwesenden Kolleginnen und Kollegen sowie 14 Ausstellerfirmen und einem tollen Programm. Nochmals vielen lieben Dank an die Vechteraner. Für 2023 planen wir für den Verbandstag eine Fortbildung in Wilhelmshaven beim Zweckverband Jade Weser und hoffen mit unserem Programm wieder so viele Kolleginnen und Kollegen begeistern und willkommen heißen zu können. Beim Kilometergeld, Niedersächsisches Reisekostengesetz, waren wir vielleicht nicht federführend, aber mit unserer und Eurer Unterstützung wurde das Km Geld, erst einmal befristet bis zum 30.06.2023 von 20Ct auf 25Ct und bei Fahrten mit triftigen Grund sogar von 30Ct auf 38Ct, angehoben. Bei den Höhergruppierungen/Beförderungen verbuchen wir langsam, aber stätig, Fortschritte.

Für unsere Auszubildenden hatten wir im November eine schöne Fortbildungsveranstaltung in der Puravia Trainings Akademie in Hannover. Wenn wir diese neuen Kolleginnen und Kollegen alle bei uns in Niedersachsen halten könnten, mache ich mir um unseren Berufsstand keine Sorgen.

DENKT IMMER DARAN

und besinnt Euch auf die wirklich wichtigen Dinge im Leben wie Familie und Freunde. Haltet an Ihnen fest und versucht immer ein miteinander zu finden. „Augen können nur leuchten, wenn es etwas gibt, was das Innere zum Leuchten bringt“. Gesundheit und Zufriedenheit sind die höchsten Güter auf dieser Erde.

Wir wünschen Euch allen eine besinnliche Adventszeit, frohe Weihnachten, einen guten Rutsch ins neue Jahr, sowie zeitgemäß 5G, Gesundheit, Geborgenheit, Gelassenheit, Glück und immer ausreichend Geld für das neue Jahr.

Eure

Klaus, Sascha, Petra und Wilhelm